

Le passe Paris 2024 désormais disponible à la vente

Avant les JO de Paris, il est désormais possible de se procurer son passe « Paris 2024 » Ile de France Mobilités (IDFM) l'autorité en charge de l'organisation des transports, a mis en ligne la plateforme d'achat. Les quelque 10 millions de visiteurs attendus en Ile-de-France entre le 20 juillet et le 8 septembre peuvent sans attendre commander ce précieux sésame, sous format physique (un pass Navigo Easy vendu 2€ qu'il conviendra ensuite de charger) puis dématérialisé à partir de mi-juin.

Durant toute la durée des Jeux, par le biais de ce passe, Ile-de-France Mobilités donne la possibilité aux visiteurs d'avoir accès à l'ensemble des transports en commun franciliens 25 sites de compétition et de nombreuses fan-zones. Les tarifs sont dégressifs, allant de 16€ la journée à 70€ les sept jours, et incluent l'accès vers les aéroports de Roissy et d'Orly. A SAVOIR : cet été du 20 juillet au 8 septembre, les forfaits Navigo jour et semaine seront suspendus. Tous les visiteurs seront donc orientés vers ce passe olympique.

Disponible à la livraison dans 50 pays

Pour le commander, il faut se rendre sur la page dédiée du site pass.paris2024.iledfrance-mobilités.fr

Tous les demandeurs doivent créer leur propre profil pour l'occasion, y compris ceux et celles qui ont déjà un accès « Navigo Connect » chez Ile-de-France Mobilités. Une fois ce profil validé par mail, il suffit de choisir le nombre de jours du passe et le nombre de voyageurs.

IDFM s'engage à livrer le badge chargé à domicile dans un délai de trente jours. Il est disponible à la livraison dans plus de 50 pays, de l'Allemagne à la Corée du Sud en passant par la Lituanie et la Chine. La version dématérialisée sur smartphone sera, elle, disponible à partir de mi-juin dans l'application Transport Public Paris 2024, développée par Ile-de-France Mobilités pour orienter les spectateurs et faciliter leurs déplacements pendant la période des Jeux. Les autres tarifs, dissuasifs, ont pour objectif d'orienter les millions de visiteurs vers l'achat, à l'avance, du forfait Paris2024. Il s'agit notamment de limiter au maximum les longues files d'attente devant les automates et les guichets des stations.

[Les forfaits disponibles durant les Jeux](#)

Tarifs valables du 20 juillet au 8 septembre 2024 / Ticket forfait jour, toutes zones

Durée (en Jours)	Tarif	Durée (en jours)	Tarif
1	16€	5	60€
2	30€	6	66€
3	42€	7	70€
4	52€	-	-
Ticket T+	4€	Tickets Roissy et Orly	16€
Billet origine-destination	6€ max	St Leu n'est ni en zone 6 ou 7 mais hors Ile de France (Hors zone)	Station Ile de France la plus proche FOSSES SURVILLIERS
Carnet sur Navigo Easy (10 tickets)	32€	Carnet origine - destination (10 billets)	48€

The Paris 2024 pass now available for sale

Ile de France Mobilités (IDFM), the authority responsible for organising transport, has launched an online purchasing platform. The 10 million or so visitors expected in the Ile-de-France between 20 July and 8 September can now order this precious pass, in physical form (a Navigo Easy pass sold for €2, which must then be loaded) and then electronically from mid-June.

For the duration of the Games, Ile-de-France Mobilités is using this pass to give visitors access to all 25 competition venues and numerous fan zones in the Paris region. Fares are on a sliding scale, from €16 a day to €70 for seven days, and include access to Roissy and Orly airports. NOTE: this summer, from 20 July to 8 September, Navigo day and week passes will be suspended. All visitors will therefore be directed to this Olympic pass.

Available for delivery in 50 countries

To order the pass, go to the dedicated page on the pass.paris2024.iledfrance-mobilités.fr website.

All applicants must create their own profile for the occasion, including those who already have "Navigo Connect" access with Ile-de-France Mobilités. Once this profile has been validated by email, all you have to do is choose the number of days of the pass and the number of passengers.

IDFM undertakes to deliver the loaded pass to your home within thirty days. It is available for delivery in over 50 countries, from Germany to South Korea, via Lithuania and China. The paperless version on smartphones will be available from mid-June on the Public Transport Paris 2024 application, developed by Ile-de-France Mobilités to guide spectators and facilitate their travel during the Games. The other, dissuasive fares are designed to encourage the millions of visitors to buy the Paris2024 pass in advance. In particular, the aim is to minimise the long queues in front of the ticket machines and ticket offices in the stations.

[Ski passes available during the Games](#)

Prices valid from 20 July to 8 September 2024 / Day pass, all zones

Duration (in Days)	Tarif	Duration in days	Tarif
1	16€	5	60€
2	30€	6	66€
3	42€	7	70€
4	52€	-	-
Ticket T+	4€	Tickets Roissy et Orly	16€
Origin-destination ticket	6€ max	St Leu n'est ni en zone 6 ou 7 mais hors Ile de France (Hors zone)	Nearest Ile de France station FOSSES SURVILLIERS
Carnet sur Navigo Easy (10 tickets)	32€	Carnet origine - destination (10 billets)	48€